



Según se ha anunciado hoy tras el Consejo de Gobierno

## La Comunidad mejora las condiciones de un préstamo de 2013 y consigue un ahorro cercano a los 7 millones

- Madrid es la región con la deuda más baja de España, 10,4 puntos por debajo de la media

**7 de diciembre de 2015.-** La Comunidad de Madrid ha conseguido mejorar los costes financieros de un préstamo a largo plazo formalizado en 2013, lo que supondrá un ahorro de 6,92 millones de euros. Así lo anunció el portavoz del Gobierno, Ángel Garrido, quien explicó que la Comunidad ha aprovechado la mejora de la coyuntura económica y financiera y la bajada de la prima de riesgo, así como su capacidad de penetración en los mercados y su solvencia, para formalizar esta operación.

De esta manera, la Comunidad ha sustituido un préstamo de 70 millones de euros, formalizado el 30 de octubre de 2013, por otro, con mejores condiciones financieras. Para ello, el 30 de octubre de 2015, la Comunidad formalizó el nuevo préstamo con Bankia, y canceló simultáneamente el suscrito en 2013. Además del ahorro estimado, la operación permite por un lado alargar la vida media del préstamo, pasando de 5 a 8,5 años, y por el otro, flexibilizar las condiciones de amortización.

### LA DEUDA MÁS BAJA DE TODA ESPAÑA

Esta operación se incluye dentro de los límites de endeudamiento marcados por la Ley, pues no conlleva mayor endeudamiento. La Comunidad de Madrid cerró el segundo trimestre de 2015 con una deuda del 13,3% del PIB, es decir, 10,4 puntos por debajo de la media de las comunidades autónomas (23,7%), según los últimos datos publicados por el Banco de España.

La Comunidad de Madrid se mantiene así como la región con menor deuda, gracias a las políticas de control del gasto, garantizando el mantenimiento de unos servicios públicos de calidad, que ya están dando sus frutos en forma de creación de empleo y recuperación de la economía.